

La selección de cross disputa el Autonomico - Superdeporte - 04/02/2016

Universitat de València



El equipo de la Universitat de València tratará de revalidar el título de campeones.

SD

La selección de cross disputa el Autonomico

Castelló acoge el Cto. Universitario de Campo a Través

VALENCIA | SUPERDEPORTE

■ La selección de campo a través disputará hoy el Campeonato Autonómico de Deporte Universitario (CADU) que tendrá lugar en las instalaciones del campus universitario de la Universitat Jaume I de Castellón. La delegación de la Universitat acude a la cita autonómica con 35 atletas con el objetivo de revalidar el título de campeones que ostentan desde la temporada pasada. Para Rubén Picazo, seleccionador del equipo de la Universitat, es un objetivo «difícil ya que los atletas de las universidades rivales han demostrado estar a un alto nivel durante este comienzo de temporada».

Para poder conseguirlo, los atletas de las distintas universidades disputarán la competición en categoría femenina y masculina. El pistoletazo de salida lo darán las chicas con la prueba femenina (6km) que comenzará a las 12:00h y a continuación, a las 12:45h tendrá lugar la prueba masculina (8km).

En categoría femenina, el combinado de la Universitat acude a la cita con una plantilla muy renovada respecto a las temporadas anteriores, «la mayoría de las atletas des-



El cross será protagonista.

SD

tacadas la pasada campaña han finalizado sus estudios en la Universitat, pero han sido sustituidas por otras que destacan también mucho», comentaba Picazo. Es el ejemplo de Andrea Abad, Lidia Hernández y Nadia Aguilar, primera, segunda y tercera respectivamente en el Trofeo Rector, además de contar con otras atletas de alto nivel como Andrea Salvador, Neus Quionero y Soraya Camarena, entre otras. En categoría masculina, Picazo contará con un equipo con muchas caras conocidas, como es el caso del campeón autonómico del año pasado, Alberto López, y de Nacho Giménez que logró el bronce; además de un grueso de atletas de un alto nivel entre los que podremos encontrar a Albert Sangil,

Iván Muñoz o Fran de la Insua, este último, viene de ser segundo en el Trofeo Rector celebrado en noviembre tras el ya nombrado Nacho Giménez.

Respecto al Campeonato, el seleccionador de la Universitat se muestra competitivo «el CADU siempre es una prueba con un nivel muy alto, las otras universidades siempre presentan equipos muy competitivos y seguro este año intentarán ponérselo difícil para poder revalidar el título. A pesar de ello todo, el equipo luchará por volver a subir a lo mas alto del podio como ocurriese la temporada pasada». El CADU, además, es la última prueba puntuable para los deportistas antes de la gran cita nacional, el Campeonato de España Universitario, que se disputará el próximo 21 de febrero en Burgos.

El Servei d'Educació Física i Esports ofrecerá cobertura en directo y seguimiento de la selección a través de sus redes sociales oficiales (Twitter:@sefuv y www.facebook.com/SEFUV) en las que ofrecerá a todos los seguidores información más inmediata sobre los resultados de los deportistas para seguir la competición.